



Sejumlah anggota kelompok tani di Kota Jogja merawat tanamannya.

► PERTANIAN PERKOTAAN

## Tanaman Milik Kelompok Tani Diserang Hama

UMBULHARJO—Musim hujan yang terjadi di Kota Jogja menimbulkan sejumlah dampak, salah satunya di sektor pertanian. Meski lahar pertanian sangat terbatas, warga tetap didorong untuk melakukan kegiatan pertanian dengan memanfaatkan lahan yang ada.

Ketua Kelompok Tani Gemah Ripah Bausaran, Kemanren Danurejan, Winaryati Esperanza menuturkan dampak dari musim hujan sangat terasa di kebunnya. Hujan yang terkadang disertai dengan angin kencang merusak beberapa tanaman. Selain itu, beberapa tanaman lainnya juga membusuk.

"Misalnya tanaman cabai yang tidak terlalu banyak membutuhkan air. Tanaman ini rata-rata membusuk karena kebanyakan air," ujarnya saat dihubungi, Rabu (31/1).

Selain tanaman yang busuk, ada juga tanaman yang terserang hama. Paling banyak ditemui adalah hama keong respo dan bekicot. Hama ini merusak beberapa tanaman yang tumbuh di pot, seperti sawi. "Sawi yang baru kami tanam hilang dimangsa keong respo

dan bekicot," katanya.

Sejauh ini, tak ada perlakuan khusus yang dilakukan Winaryati bersama anggota kelompok tani untuk mencegah hama dan tanaman yang membusuk saat musim hujan. Tanaman yang tak lagi bisa diselamatkan lantas dicabut dan diganti dengan tanaman baru, sehingga kendala yang muncul tak menjadi halangan bagi produktivitas anggota kelompok tani. Tanaman baru yang ditanam juga dipilih yang tahan terhadap hujan.

Kabid Pangan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja, Muhammad Imam Nurwahid menuturkan pertanian sangat erat kaitannya dengan musim sehingga saat musim hujan seperti sekarang ini menjadi hal yang wajar ketika tanaman terdampak.

"Tetapi masih terkendali. Kami selalu melakukan pendampingan. Penyuluh lapangan saat ini juga melakukan program di masing-masing kemanren, apa yang harus dilakukan dan program apa yang akan diintervensi di 2024 ini," katanya. (Aiff Anissa Karim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005